

## ABSTRAK

**Muh. Aldi.** 105 26 11018 19. 2021. Strategi KUA Dalam Upaya Meningkatkan Minat Masyarakat Untuk Melaksanakan Ibadah Zakat,Infak dan Sedekah (Studi Kasus di Kantor Urusan Agama Kecamatan Galesong Utara Kabupaten Takalar ). Skripsi. Program Studi Ahwal Syakhshiyah (Hukum Keluarga), Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Dr. Muh Ali Bakri,S.Sos.,M.Pd dan St. Risna Basri, Lc.,MA

KUA Dalam Upaya Meningkatkan Minat Masyarakat Untuk Melaksanakan Ibadah Zakat,Infak dan Sedekah (Studi Kasus di Kantor Urusan Agama Kecamatan Galesong Utara Kabupaten Takalar ). bersifat Kualitatif. Sebagaimana yang tertera pada rumusan masalah. Selain meneliti bagaimana peranan KUA dalam memberikan layanan kepada masyarakat kami juga meneliti sejauh mana peran Penyuluh agama terkhusus tentang Zakat, Infak dan sedekah

Peneliti bertujuan untuk bagaimana pencapaian peningkatan minat masyarakat dalam penyaluran Zakat, Infak dan sedekah di Kantor KUA kecamatan Galesong Utara Kab. Takalar. dari hasil penelitian diantaranya 1.) Peran penyuluh Agama dibidang Zakat, Infak dan Sedekah yakni, dapat menambah pengetahuan dan wawasan masyarakat tentang pentingnya zakat, infak dan sedekah, meningkatkan kesadaran masyarakat untuk mengeluarkan Sebagian harta mereka bagi yang kurang mampu. 2. ) Strategi penyuluh agama dalam meningkatkan efektifitas minat masyarakat untuk melaksanakan Zakat,Infak dan sedekah yaitu Mensosialisasikan Zakat, Infak dan sedekah, pertemuan dengan Khatib jum'at, 3.) Partisipasi masyarakat dalam upaya penyaluran Zakat, Infak dan Sedekah.

Diharapkan pihak Kantor Urusan Agama di upayakan agar memaksimalkan penyuluhan atau meberikan pemahaman kepada masyarakat tentang Zakat begitupun dengan Infak dan sedekah . juga menjadikan isntansi tersebut sebagai pelopor akan kemaslahatan ummat. Diharapkan juga para isntansi lain agar mengoptimalkan Kerjasama agar setiap kegiatan yang berkaitan tentang penyuluhan kepada masyarakat bisa berjalan baik dan maksimal sehingga meunumbuhkan minat masyarakat tentang pentingnya Zakat, Infak dan sedekah.